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«Вести» от  17 июля 2013 года  уже сообщали, что вилючинские полицейские по
надуманному предлогу сорвали работу МУП «ГТВС» по откачке льяльных вод из
емкостей для хранения топочного мазута на главной котельной микрорайона Рыбачий в
Вилючинске.      Бодрый наезд на танкер «Брамс» якобы для пресечения хищения мазута
привел к полному конфузу вилючинских полицейских. 
Смесь, которая сливалась в танкер «Брамс», на 97 процентов состояла из воды.
Исполнительным директором МУП «ГТВС» на действия полицейских была написана
жалоба на имя начальника УМВД России по Камчатскому краю генерал-майора полиции
Сидоренко. Жалоба оставлена без рассмотрения.
После вышеизложенных событий прошло ровно две недели, как на офис МУП «ГТВС»
вновь совершили налет восемь полицейских из ОБЭП. Они пришли якобы для осмотра
места преступления по жалобе бывшего главного бухгалтера МУП «ГТВС» Юлии
Тесленко. В свое время ее, тридцатилетнюю «специалистку», привел в самое крупное
муниципальное учреждение самого секретного города глава администрации
Вилючинска Евгений Липаков. Ему казалось, что чем моложе и смазливей лицо, тем
лучше бухгалтер. Ее приход на предприятие  выглядел более чем удивительно. Юлия
Сергеевна ни одного дня не проработала на ниве жилищно-коммунального хозяйства.
Хотя, согласно регламенту предприятия, должна была иметь стаж работы не менее пяти
лет в должности главного бухгалтера в системе ЖКХ. Когда госпожа Тесленко
увольнялась из МУП «ГТВС», то не передала ни документацию, ни электронные коды
для доступа к базе данных работников предприятия. Молодую сексапильную
бухгалтершу для передачи дел уговорили явиться на рабочее  место министр ЖКХ
Камчатского края и все тот же господин Липаков! Чудны дела твои, Господи! Непростая,
выходит, девица настрочила донос обэпникам. И самое странное – борцы с
экономическими преступлениями резво подбросили со стульев свои пятые точки и
ринулись бороться с заявленным «преступлением». На что пожаловалась скромная
труженица «дебета» с «кредитом»? Ей показалось, что работы по договорам,
касающимся разработки нормативной базы информационной безопасности,
осуществления самой информационной безопасности, корректировки программы по
бухгалтерскому учету исполнены фиктивно. Т.е. в них не было необходимости.   Хотя о
том, что программа 1S, установленная на компьютере бухгалтерии предприятия, дает
сбои и не позволяет вести бухгалтерский учет в автоматическом режиме, знало еще
прежнее руководство предприятия, то бишь генеральный директор Руслан Горанько, о
чем свидетельствует здесь же приведенная докладная.
Что пытаются скрыть за своей пустой суетой вилючинские полицейские? Какие хвосты
пытается спрятать бывшая вилючинская администрация? Почему на все обоснованные
заявления  нынешнего руководства МУП «ГТВС» правоохранительные органы отвечают
непробиваемым бездействием? С чего вдруг они так рьяно реагируют на нелепые,
бессмысленные заявления бывшей главной бухгалтерши?  Почему прибыльное
муниципальное предприятие менее чем за год было доведено до состояния
банкротства?
Ответы на эти вопросы мы постараемся дать в следующих номерах «Вестей»

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  
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